



Aktenzeichen: Grüne

Datum: 03.04.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Fahrradboxen**

**hier: Anfrage der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste**

Seit einiger Zeit stehen am Bahnhof Süd Fahrradboxen.

- Was müssen Bürger tun, um eine solche Box nutzen zu können?
- Wann werden diese Boxen in Betrieb genommen?
- Wie sind die Konditionen, um eine solche Box zu mieten? ( Preis, Mietdauer usw.)
- Warum gibt es keine Rückmeldung, wenn sich Bürger erkundigen, wie sie eine solche Box benutzen können?

**Begründung:**

Es macht wenig Sinn, Fahrradboxen aufzustellen und diese dann nicht zu nutzen. Es scheint uns auch dringend erforderlich, Bürger, die sich für eine solche Box interessieren zumindest zu informieren, wie lange die Inbetriebnahme noch dauern wird.

Anne Gauch , 27.3.19

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				